

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711189 - AURRELYA QAMILA IRAZHA

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	Persiapan alat agar di awal dan cek fungsi alat sekalian. Batas pengembangan paru agar diberi tanda dengan pulpen/spidol. Saat pengembangan paru ibu jari pemeriksa agar lebih mendekat.
PEMASANGAN EKG	IC sudah baik, belum mencuci tangan sebelum tindakan, sebaiknya saat memasang elektrode di bagian aksila dengan naik tangga bed, belum menyambungkan EKG pada sumber listrik,
PEMASANGAN KATETER	banyak latihan legi, terutama teknik aseptiknya
PEMERIKSAAN ABDOMEN	IC : Ok PERSIAPAN PS : belum meminta pasien untuk berkemih, belum meminta pasien untuk duduk dengan rileks untuk pemeriksaan inspeksi regio costovertebralis..PERSIAPAN PEMERIKSAAN : Ok INSPEKSI : belum inspeksi costovertebra dan suprapubik ya dek, sudah betul tidak usah periksa ictus cordis ya dek kan itu pada thorax yaaa AUSKULTASI : Ok tapi tidak usah periksa ictus cordis ya dek kan itu pada thorax yaaa PERKUSI : Ok PALPASI : Ok BIMANUAL GINJAL : Ok NYERI KETOK GINJAL : Ok PROFESIONALISME : Ok KOMUNIKASI : Ok
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	inform concent: oke. persiapan pasien: belum meminta mengosongkan VU, persiapan alat: ketika mengecek alat berfungsi baik atau tidak kita tidak boleh memegang langsung dengan tangan ya dek kan kita belum steril, persiapan operator: saat penggunaan sarung tangan masih kurang benar karena mengenai bagian tidak steril sesudah dipakaipun tidak boleh memegang sneli lagi ya, inspeksi genital: belum menilai komisura posterior dan discharge, pemeriksaan spekulum: desinfeksi kenapa menggunakan kapas dek kemudian prinsip desinfeksinya kurang tepat seharusnya satu sisi satu bagian ya dek, tidak memasang duk steril, laporan pengamatan: saat membersihkan serviks dan vagina bukan menggunakan pinset anatomis ya dek karena kurang panjang, saat pengeluaran spekulum juga salah posisinya harusnya tertutup bukan dibuka sampai keluar, laporan spekulum : belum lengkap bagian serviks (warna posisi permukaan dan discharge) bimanual: duk steril kenapa dilepas ya, komunikasi dan profesional:lebih hati hati dan dijaga sterilitasnya ya
PEMERIKSAAN LEHER	tidak menginspeksi trakea, letak auskultasi kurang tepat dan menggunakan mmebran bukan corong serta belum mneybut dilakukan jika pa
PEMERIKSAAN PAYUDARA	inspeksi seharusnya dilakukan pada posisi pasien duduk
PENGECATAN GRAM/ZN	Tujuan pengecatan: untuk identifikasi bakteri, bakteri apa???. Persiapan alat: corong dan kertas saring? ; cuci tangan: cukup; Prosedural awal pengecatan: tidak menyebutkan APD gown diawal dan sepatu tertutup,; Pengecatan: ZN A perlu pakai kertas saring karena biasanya cairan mengendal (alhamdulillah teringat walaupun sudah terlewat). ZN B bisa diulang tidak hanya 1 kali jika warna merah masih terlihat.

PERMERIKSAAN
ANTROPOMETRI

Informed consent oke. sebelum pemeriksaan jangan lupa baca basmallah dan cuci tangan WHO ya. Persiapan pasien persiapkan betul, pastikan pakaian seminimal mungkin, kemudian barang2 tidak ada yang menempel pada tubuh pasien, kemudian melonggarkan pakaian di tempat2 yang akan diperiksa agar tidak mengganggu pemeriksaan. Lebih hati hati dan teliti lagi ya dek. Persiapan alat2 juga kamu harus pastikan alat siap, kondisi baik, semua menunjukkan angka 0. Tinggi badan: seharusnya kamu naik ke tangga bantu ya saat cek tinggi badan. Saat cek berat badan: kamu harus pastikan di badan pasien tidak menempel barang2 apapun, gunakan pakaian seminimal mungkin, itu masih ada sesuatu di saku celana panjang pasien, masih ada sabuk, itu mempengaruhi BB pasien ya dek. Lebih teliti lagi ya. Pengukuran lingkar pinggang: seharusnya cari dulu titik tengah antara costa terakhir dengan crista iliaca ya dek, cari titik tengahnya dulu di linea mid axilla, kemudian kamu tandai, kemudian baru diukur melingkar. Ingat lingkar pinggang dan lingkar perut kamu harus cari titik tengahnya dulu ya dek. Kemudian pastikan ngecek saat napas biasa pasien, ukur saat ekspirasi, hati hati, pasien bisa aja nahan napas, jadinya hasil yang kamu periksa nggak valid nanti. Lebih teliti lagi ya. Kemudian lingkar betis, seharusnya minta pasien lepas celana panjangnya, agar lebih mudah. Kemudian saat akan memeriksa lingkar lengan atas, seharusnya posisikan yang naman, tanga kiri pasien yang did epan kamu, jadi posisi kepalanya bisa kamu sesuaikan. Kemudian cari dulu titik tengah acromion dan olecranon, ditandai pake pulpen ya dek, nah baru kamu ukur berapa lingkarnya ya. Kemudian jika sudah selesai, persilahkan pasien memakai pakainnya lagi, jangan kelamaan kasihan kedinginan pasien tidak nyaman nanti. Sesudha pemeriksaan biasakan cuci tangan lagi dan membaca hamdallah.